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一般質問 質問事項 発言順位 １３ 質問議員 村 本 一 則 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 白山市の避難所運営に国際基準の指針を取り入れ策定しては 

 

⑴ 国際基準は「スフィア基準」と呼ばれているが、白山市として内容をどこまで   

 把握しているか。 

 

⑵  国は被災者の権利を保護する国際基準を反映するとのことだが、白山市は国際 

基準を取り入れた形で指針を策定する考えは。 

 

 

２ 防災減災にデジタルツインを取り入れては 

 

⑴  白山市はデジタルツインについてどこまで調査・研究しているか。 

 

⑵  白山市は多くの災害が混在する市域であり広大な市域でもあるため、迅速な対応 

が可能なデジタルツインを取り入れる考えは。 

 

 

３ 固定資産税と都市計画税について 

 

 ⑴ 近隣の市は都市計画税率 0.3％の課税であることを踏まえ、白山市も 0.1％増を 

市民に課税する考えは。 

 

⑵ 都市計画税率を 0.1％課税した場合、歳入額はどの程度か。 

 

⑶  法の下の平等から目的税の都市計画税は廃止し、固定資産税に一本化し課税を 

実施しては。白山市内同率の数値 1.6％の課税としたほうが平等ではないかと考 

えるが、公平の観点から今後固定資産税の見直しについて問う。 

 

 ⑷ 固定資産税率 1.6％を課税した場合、歳入額はどの程度か。 

 

 

４ 白山市の宝物について 

 

  白山市の宝物を１位～１０位まで挙げよ。 

 

 

( １／２ ) 



  

   質問議員 村 本 一 則 

質 問 要 旨（概要） 

 

５ 少子化対策について 

 

⑴ 白山市の出生数は減少していないか。人口減少はないか、数値を示せ。 

 

⑵ 今後の人口減少対策は。 

 

⑶ 今後の交流人口増加策につながる政策は。 

 

⑷ 今後の定住人口増加策につながる政策は。 

 

   

６ 地方創生総合戦略について 

 

  地方創生 1.0の 10年間の反省に立って、白山市として地方創生 2.0をどう捉えて

いるか。 

 

 

 

 

( ２／２ ) 


